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PRÉSENCES : 

 

Membres : Présent(e) Absent(e) 

Kathleen Demers, parent X  

Véronique Richard, parent et vice-présidente  X 

Oumar Camara, parent X  

Paula Soto-Rosales, parent et représentante au comité de parents X  

Marie-Soleil Dobie, parent X  

Adelene Frissou, parent X  

Stéphanie Boisvert, parent et présidente X  

   

Catherine Martin, enseignante X  

Isabelle Gariepy, enseignante X  

Christine Vaillancourt, enseignante X  

   

Janie Tambosso, technicienne en service de garde X  

Evelyn Martin, soutien  X 

   

Josée Brunelle, directrice X  

Annie Carignan, directrice adjointe X  

   

Katty Tremblay, substitut enseignante   

Brigitte Dufour, substitut enseignante X  

Jennifer Voyer, substitut enseignante   

   

Olivier Tremblay, substitut parent   

 

 

 1. Ouverture de l’assemblée 
 
La présidente, madame Stéphanie Boisvert, ouvre l’assemblée.  Il est 19 h 15. 
 
 

  

Procès-verbal 

Conseil d’établissement 
Séance ordinaire du Conseil d’établissement de l’école Arc-en-ciel 

tenue le lundi 16 janvier 2023 à 19 h 15 

Salle du personnel  

Adopté le 13 février 2023 
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 2. Parole au public 
 
Madame Véronique Lalonde, mère de 2 enfants de l’école, aimerait porter à l’attention 
des membres du CÉ le projet du PAI en 6e année concernant les élèves avec des 
difficultés.  Elle redoute énormément cette étape pour ses filles. 
 
Madame Stéphanie Boisvert, présidente, remercie la mère pour ces informations et 
assure la mère que ces informations seront prises en considération. 
 

 
 
 
 
CE/2223/11 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 
La présidente, madame Stéphanie Boisvert, fait la lecture de l’ordre du jour. 
 
IL EST PROPOSÉ par Marie-Soleil Dobie d’ADOPTER l’ordre du jour tel que présenté. 
 

ADOPTÉ 
 

 
 
 
 
 
CE/2223/12 

4. Adoption du procès-verbal de la réunion tenue le 21 novembre 2022 
 
La présidente présente sommairement le procès-verbal, celui-ci ayant été rendu 
disponible au préalable. 
 
IL EST PROPOSÉ par madame Kathleen Demers d’ADOPTER le procès-verbal du 21 
novembre 2022 tel que rédigé. 
 

ADOPTÉ 
 

 5. Suivis au procès-verbal 
 
Éducation à la sexualité 
 
Madame Carignan mentionne que les enseignantes de 1re année préfèrent enseigner 
ce sujet au moment indiqué sur le document puisqu’elles connaissent plus les élèves 
en juin. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

6. Information 
 
Mot de la présidente 
 
Madame Boisvert souhaite une bonne année 2023 à tous et elle tient à rappeler que 
nous avons presque fait la moitié de l’année. 
 
Mot du représentant de parents 
 
Madame Paula Soto-Rosales mentionne que lors de la dernière rencontre, ils ont 
surtout abordé les consultations sur lesquelles les membres seront consultés ce soir. 
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Mot du service de garde 
 
Madame Janie Tambosso indique que les inscriptions débuteront sous peu et que tout 
se déroule super bien en ce moment. 
 
Mot du personnel de soutien 
 
Il n’y a aucun membre du personnel de soutien. 
 
Mot des enseignantes 
 
Madame Christine Vaillancourt informe les membres que la journée pyjama qui était 
prévue le vendredi 23 décembre a été reprise par certains enseignants. 
 
Madame Catherine Martin souligne que l’activité des chocolats chauds a été un grand 
succès.  Le conseil d’élèves a pris en charge la distribution. 
 
Mot de la direction 
 
Madame Josée Brunelle, directrice, informe les membres qu’elle a participé à un 
concours sur l’environnement à la Ville de Saint-Eustache et son projet de faire l’achat 
d’une poubelle avec récupération pour l’extérieur a été retenu. 
 
Elle mentionne qu’il y a eu un bingo des directions en décembre et que celui-ci est 
apprécié par les élèves.  De plus, elle indique qu’il y a une pige de faite à la fin de chaque 
mois parmi les nombreux billets bon coup reçus et qu’un élève par classe peut choisir 
la récompense qu’il désire parmi plusieurs choix.  Ces choix ont été décidés et validés 
par le conseil d’élèves. 
 

 
 
 
 
 
CE/2223/13 

7. Projet de sortie éducative, sportive, scientifique ou culturelle 
 
Madame Christine Vaillancourt, enseignante de 4e année, explique la sortie qui aura 
lieu le vendredi 19 mai prochain au moulin Légaré à Saint-Eustache. 
 
IL EST PROPOSÉ par madame Marie-Soleil Dobie d’ADOPTER la sortie éducative 
proposée. 
 

ADOPTÉ 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

8. Attestation des sommes reçues du Ministère 
 
Madame Josée Brunelle, directrice, explique le document explicatif concernant 
l’attestation des sommes reçues du Ministère. 
 
Le conseil d’établissement de l’école Arc-en-ciel confirme que le CSSMI, dans le cadre 
des mesures dédiées et protégées, a alloué à l’école Arc-en-ciel la somme totale de 
280 938 $.  Ces sommes ont été allouées et versées au budget de l’établissement et ce, 
conformément aux fins prévues aux Règles budgétaires MEQ 2022-2023. 
 



____________________________________________________________________________________________ 
Conseil d’établissement – École Arc-en-ciel  Centre de service scolaire des Mille-îles 
Procès-verbal du 16 janvier 2023   Page 4 

CE/2223/14 IL EST PROPOSÉ par madame Marie-Soleil Dobie et ADOPTÉ par madame 
Paula Soto-Rosales l’attestation des sommes reçues du Ministère telle que déposée. 
 

ADOPTÉ 
 9. Addenda calendrier scolaire 2023-2024 

 
Les membres s’entendent pour la proposition A. 
 

 10. Politique organisationnelle des services de garde 
 
La direction de l’école, madame Josée Brunelle, présente la consultation de la Politique 
organisationnelle des services de garde. 
 
Les membres expriment leur avis et décident de répondre à la consultation. 
 
Les membres n’ajoutent aucun commentaire. 
 

 11. Politique sur les contributions financières qui peuvent être assumées par les parents 
 
La direction de l’école, madame Josée Brunelle, présente la consultation de la politique 
sur les contributions financières qui peuvent être assumées par les parents. 
 
Les membres expriment leur avis et décident de répondre à la consultation. 
 
Les membres n’ajoutent aucun commentaire. 
 

 
 
 
 
CE/2223/15 

12. Critères de sélection de la direction d’école 
 
Les membres décident des critères de sélection de la direction d’école. 
 
IL EST PROPOSÉ par madame Catherine Martin d’APPPROUVER les critères tel que 
déposés. 
 

APPROUVÉ 
 

 13. Visionnement des capsules 3 et 4 du rôle et fonctionnement du CÉ 
 
Ce point est reporté lors d’une prochaine rencontre. 
 

 14. Autres sujets 
 
Aucun autre sujet à discuter. 
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CE/2223/16 

15. Levée de la séance 
 
La présidente, madame Stéphanie Boisvert, conclut que l’ordre du jour a été écoulé. 
 
IL EST PROPOSÉ par madame Christine Vaillancourt de lever la séance à 20 h 52. 
 

ADOPTÉ 
 

 

 

 

 

__________________________________   __________________________________ 

 Stéphanie Boisvert      Josée Brunelle 

 Présidente       Directrice 


